

LYON 7E MJC JEAN-MACÉ

## Un programme riche pour la Fête des Nouveaux Mondes



■ Spectacles et concerts au programme de la soirée de lancement de la Fête des Nouveaux Mondes, ce samedi 3 mars sur la place Mazagran. Photo d'archives Stéphanie FERRAND

La MJC Jean-Macé convie les habitants à des spectacles, ateliers, conférences gesticulées, débats, dîners-spectacles et journées thématiques dans le cadre de la Fête des Nouveaux Mondes, qui se déroule jusqu'au 21 avril.

Le cycle culturel des Nouveaux Mondes, initié par la MJC Jean-Macé, propose de réfléchir aux manières et moyens de rendre le monde plus juste socialement et écologiquement. L'événement se déroulera du 1<sup>er</sup> mars au 21 avril à la MJC Jean-Macé et dans divers lieux. Il s'ouvre les 1<sup>er</sup> et 2 mars avec le spectacle poétique sur l'émergence du 7<sup>e</sup> continent, *Planète plastique*, de la Cie Théâtre du Bruit. Samedi, un atelier d'arpentage organisé par le Centre de recherches, d'études, de formations à l'animation et au développement (Crefad) favorisera les échanges autour de l'action, du conflit et du pouvoir, en mettant en commun con-

naissances et intuitions. Il sera suivi par une conférence gesticulée. Le soir, l'ambiance sera festive sur la place Mazagran avec des jeux collaboratifs avec l'association "Lyon A Double Sens" et des spectacles en partenariat avec le collectif de l'Atre, le Flâneur Guesthouse et le Court-Circuit.

### Fête de clôture le samedi 21 avril à la MJC Jean-Macé

Mercredi 14 mars, un spectacle de rue sur l'agriculture, *Planté.e.s*, sera joué en fin de matinée sur le marché de la place Jean-Macé. Le lendemain soir, la projection du film *Secrets des champs* d'Honorine Périno sera suivie par une intervention de l'association RES'OGM. Le samedi 17 mars, le dîner-spectacle "Les Goûts de l'Aventure", de l'association Catapulte, sera propice au partage et questionnements. Le samedi suivant, la "Gratitripe" organisée au Flâneur Guesthouse donnera une nouvelle vie à vos vête-

ments inutilisés et préférés, avec des dons, échanges et ateliers de reprisage.

Vendredi 30 mars, une nouvelle conférence gesticulée sera proposée. Le lendemain, un atelier d'éducation populaire politique sur la financiarisation de la Nature lui fera suite avec une présentation-débat et la projection de *La Nature, le nouvel eldorado pour la finance*, de Sandrine Feydel.

Une table ronde animée par l'Ouvre-Porte avec la Fédération des acteurs de la solidarité et la "Coordination urgence migrants" se penchera sur l'accueil futur des migrants et SDF, le vendredi 6 avril.

En clôture de la Fête des Nouveaux Mondes, et à l'occasion de la Journée de l'empathie, un temps ouvert à tous pour se réconcilier avec soi-même et découvrir les pouvoirs du vivre ensemble se déroulera le samedi 21 avril à la MJC Jean Macé.

**PRATIQUE** Fête des Nouveaux Mondes jusqu'au 21 avril à la MJC Jean-Macé, 38, rue Camille-Roy. Site : [www.mjceanmac.fr](http://www.mjceanmac.fr)

## LYON 6E ANIMATION

### Quatrième édition du "Marché Autrement", les 24 et 25 mars

C'est officiel : le "Marché Autrement" s'installera à nouveau, pour une quatrième édition, sur la place Maréchal-Lyautey. Après un franc succès des précédentes éditions, le week-end des 24 et 25 mars offrira autour d'une guinguette scénographiée, un véritable festival d'acteurs, collectifs de producteurs, circuits de proximité, créateurs, artisans, décoration, de jeunes entreprises innovantes, des concepts dans l'air du temps... Une date à marquer en vert sur son agenda !

Pendant deux jours, la place se transformera en une halle à ciel ouvert, avec plus d'une centaine d'exposants. Un moment idéal, organisé par la société "Idées en Bulles", en partenariat avec la mairie du 6<sup>e</sup> arrondissement, pour discuter, déguster, se restaurer ou tout simplement partager un moment en famille ou entre amis dans une ambiance chaleureuse.



■ La 4<sup>e</sup> édition du "Marché Autrement" s'installera place Maréchal-Lyautey.

Photo d'archives Alain-Charles FABRE

LYON 8E

### Travaux T6 : 17 heures sans chauffage, ni électricité dans le secteur Challemel-Lacour

Mardi 27 février, les habitants et commerçants de la rue Challemel-Lacour, proches du croisement avec la route de Vienne, ont été privés d'électricité et de chauffage de 9 heures jusqu'à 2 heures dans la nuit de mercredi. Sur ce secteur où les travaux du T6 handicapent lourdement la circulation, il semblerait que l'origine de la panne incombe à Enedis qui finalise ses déviations de réseaux. C'est en basculant de l'ancien au nouveau système, que les riverains ont été victimes de cette panne durant 17 heures. Pour cette habitante indignée du 159 rue Challemel-Lacour, aucun formulaire n'a été distribué en guise de prévention : « Ni notre régie, ni notre syndic n'ont été prévenus. Dix degrés toute une journée et une partie de la nuit lorsque l'on a des enfants en bas âge, qu'il fait très froid, c'est très pénible. Ça peut dire pas de chauffage, ni d'eau chaude et un équipement de cuisine hors service. Certains commerçants n'ont pu descendre leur rideau à 19 heures mardi, d'autres, le monter pour travailler ». N. M.

## LYON 1ER PHOTOGRAPHIE

### Stéphane Ros à la bibliothèque

Stéphane Ros, photographe lyonnais, réalise l'un après l'autre ses rêves photographiques. Il a présidé l'association "Gourguillonnaise photo" à Lyon, pendant près de dix années. Après "Instantanés à Madagascar" en 2006, "1<sup>er</sup>, portraits" en 2008, il nous convie à une série résolument intimiste avec "Ricochets".

L'artiste interroge son rôle paternel, et ose un regard rétrospectif sur son enfance. En résonance aux photographies, deux nouvelles écritures par Éric Chatillon, écrivain, et Stéphane Ros accompagnent ce projet qui fait également l'objet d'une publication aux Éditions Territoires.

**PRATIQUE** Exposition de photographies de Stéphane Ros. Du mardi 6 mars au samedi 21 avril. Bibliothèque du 1<sup>er</sup>, 7, rue Saint-Polycarpe. Vernissage et lancement du livre *Ricochets* le jeudi 8 mars à 18 h 30.

## LYON 8E SÉCURITÉ

### Vol par ruse : la mairie met en garde les habitants du 8<sup>e</sup>

Lundi 26 février, une habitante du 8<sup>e</sup> arrondissement a été victime d'un vol par ruse. Les individus se sont fait passer pour des agents mandatés par la mairie du 8<sup>e</sup> pour intervenir auprès des seniors.

La mairie du 8<sup>e</sup> tient à préciser que les opérations de recensement sont terminées et qu'elle n'a mandaté aucun agent pour une intervention à domicile, cette semaine du 26 février. Dans son communiqué, elle rappelle également que dans les cas très exceptionnels où un agent municipal serait amené à venir au domicile des habitants, il devra être en mesure de justifier son identité et sa fonction en présentant sa carte professionnelle.

**PRATIQUE** Infos site internet du ministère de l'Intérieur : <https://www.interieur.gouv.fr/A-votre-service/Ma-securite/Conseils-pratiques/Mon-argent/Le-vol-par-ruse>  
<https://www.interieur.gouv.fr/A-votre-service/Ma-securite/Conseils-pratiques/Mon-domicile/Contre-les-cambriolages-avez-les-bons-reflexes>